



Acusa Oposición daño al Poder Judicial

Niegan apoyo para ‘Ley Mier’

Critican PRI y AN intención de Morena de desaparecer 13 fideicomisos

CLAUDIA SALAZAR

Al considerar que Morena busca debilitar a los tribunales, el PAN y PRI en la Cámara de Diputados manifestaron ayer su rechazo a la reforma propuesta por el coordinador de la bancada mayoritaria, Ignacio Mier, para desaparecer 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial y disponer de 20 mil millones de pesos.

“Ninguna acción que tenga como consecuencia el debilitamiento de ningún otro contrapeso, llámese organismo constitucionalmente autónomo, mucho menos otro Poder de la Unión, van a ser políticas que Acción Nacional respalde”, señaló el coordinador panista Jorge Romero.

“Al contrario, al Poder Judicial lo vamos a defender ante cualquier embate que pueda darse, porque no solamente es el de esta iniciativa de ley que acaban de anunciar”.

Dijo que coinciden en que no debe haber “sueldotes” ni mil asesores ni vehículos de lujo en el Poder Judicial, pero llamó a diferenciar entre los excesos que deben atenderse y medidas que busquen debilitar al Poder Judicial.



Alfredo Moreno

El coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, propuso desaparecer fideicomisos del Poder Judicial.

Apuntan a recursos

La bancada mayoritaria de Morena presentó una iniciativa de ley que busca obtener 20 mil millones de pesos de fideicomisos del Poder Judicial.

- Plantea prohibir los fideicomisos que actualmente existen.
- Señala que sólo estarían permitidos los mecanismos de ese tipo contemplados en la Ley Orgánica.
- Sólo el Fondo de Apoyo para la Administración de Justicia está reconocido en la Ley Orgánica.
- La propuesta señala que las medidas de austeridad del Poder Judicial han sido insuficientes.
- Acusa la existencia de “islas de privilegio” con los fideicomisos existentes.
- Señala que no se aplica ninguna medida de control, transparencia y medida presupuestal.

6

fideicomisos en la Suprema Corte

6

fideicomisos en la Judicatura

2

fideicomisos en el Trife



Romero precisó que si hay visos de inconstitucionalidad, los legisladores de Oposición estarían reuniendo las firmas que se requieran para presentar una acción ante la Suprema Corte.

El priista Rubén Moreira señaló que la eliminación de los fideicomisos del Poder Judicial y el recorte a su presupuesto impulsados por Morena son ejercicios impropios de una democracia.

“Quieren quitar varios fideicomisos, nosotros estamos en contra de eso. Nunca debilitar la Corte por el lado del Presupuesto, que quede tal y como lo mande el Poder Judicial”, consideró.

En vez de recortar recur-

sos, señaló, se debe entregar presupuesto a las entidades federativas para echar a andar el sistema de justicia oral civil, para lo que se requieren 40 mil millones de pesos.

NIEGA FACULTAD

El Presidente Andrés Manuel López Obrador respondió ayer a la Barra Mexicana de Abogados y el Colegio de Abogados que él no tiene atribuciones para recortar el presupuesto del Poder Judicial y que una medida de ese tipo sería facultad de la Cámara de Diputados.

Al opinar sobre un posicionamiento público de esas dos agrupaciones, que alerta-

ron el peligro de una modificación al presupuesto judicial del próximo año y en el que llaman al Mandatario a conducirse con responsabilidad en esa materia, López Obrador dijo que como abogados deberían saber que él no puede tocar el presupuesto,

“Ya lo he dicho, a mí me envían el presupuesto ¿Qué no lo saben los abogados?, ¿quieren que les lea el artículo? A mí me entregan el presupuesto del Poder Judicial, pero como me lo entregan, así, igual, se envía a la Cámara de Diputados”, señaló.

CON INFORMACIÓN
DE GUADALUPE IRIZAR
Y CLAUDIA GUERRERO